

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil
und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um sie und sprach: Komm heim.*



Wir danken herzlich

Für die grosse Anteilnahme und die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit welche wir beim Abschied unserer geliebten und unvergesslichen

Martha Scherer-Leuthold

erfahren durften.

Im Besonderen danken wir:

- Herrn Pfr. Ronald Herbig Weil für die gefühlvollen Worte an der Urnenbeisetzung wie auch an der eindrücklich mitfühlend gestalteten Abdankungsfeier
- Organist Andreas Zwingli für das schöne Orgelspiel
- Fredy Baumgartner für das ergreifende Trompeten-Solo
- dem Männerchor Frohsinn Samstagern für die einfühlsame Umrahmung des Trauergottesdienstes
- Herr Dr. Peter Frey und dem Team des Vereins Spitex Richterswil-Samstagern für die mehrjährige, einfühlsame pflegerische Betreuung
- Den Pflegerinnen-Frauen B. Naunheim, S. Baltensperger und S. Smart vom Alzheimer Begleitdienst für ihre andauernde, liebevoll aufmunternde ganzzeitliche Betreuung
- Dem Ärzte- und Pflgeteam im Seespital Horgen für die sorgfältige, gefühlvolle Pflege über die letzten Tage

Aufrichtigen Dank auch allen, die der Verstorbenen in Liebe und Güte begegnet sind und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Wir danken herzlich für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen sowie für die grosszügigen Spenden an die Spitex, den Alzheimer Begleitdienst und für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie